

FOTONOTICIA

La UAH acoge la jornada ‘Vocaciones tecnológicas, empleabilidad y emprendimiento’ celebrada en colaboración con Telefónica



Alcalá de Henares, 22 de enero de 2025

La Capilla de San Ildefonso ha acogido hoy la **jornada ‘Madrid Conecta: Vocaciones tecnológicas, empleabilidad y emprendimiento’**, una cita organizada en colaboración con Telefónica que busca motivar las vocaciones tecnológicas para desarrollar un ecosistema innovador en la Comunidad de Madrid.

Al mismo han asistido Eva Senra, vicerrectora de Estudiantes, Emprendimiento y Empleabilidad de la Universidad de Alcalá; Beatriz Herranz, directora general de Territorio Centro de Telefónica; Judith Piquet, alcaldesa de Alcalá de Henares; y Miguel López-Valverde, consejero de Digitalización de la Comunidad de Madrid, que ha clausurado el acto.

Además, ha reunido a destacados expertos, emprendedores y estudiantes para sobre los desafíos y oportunidades que plantea el mundo laboral actual, así como sobre las habilidades necesarias para triunfar en la era digital.

El evento ha incluido, además, con la intervención de la nadadora Teresa Perales, quien compartió su experiencia como atleta paralímpica y animó a los asistentes a perseguir sus sueños y superar cualquier obstáculo.

· [Galería de imágenes](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid